
Herr Dunkelberg:  

Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Personenunterführung am Bahnhof? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Es wird derzeit an der Personenunterführung gearbeitet. 


